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COMUNE DI ALCAMO 
Provincia di Trapani 

TERZA COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE DI STUDIO E CONSULTAZIONE 

 

Verbale N°  112  del 28.10.2015 

Da inviare a: 

� Commissario Straordinario 

�  Presidente del Consiglio 

�  Segretario Generale 

�  Assessore __________________ 

� Dirigente__ _ __ _ _ _ _ _ _ _ ___ 

 

Ordine del Giorno: 
1. Sopralluogo Anfiteatro – Stato di 

avanzamento lavori. 

- Convocata: Ing. Parrino E. A. 

-  Appuntamento sul luogo 

 
 

Note: Rinviata per mancato numero legale. 

 

 

 
 
L’anno duemilaquindici il giorno ventotto del mese di ottobre alle 

ore 17.00, sul luogo, si è riunita la Terza Commissione Consiliare 

con l’intervento dei signori: 

 
                                                                                                    Presente  Assente   Entrata     Uscita    Entrata      Uscita 

Presidente Allegro A. Maria SI /// 16.00 /// /// 17.55 

V.Presidente Dara Francesco SI  /// 16.00 /// /// 17.55 

Componente Nicolosi Antonino ///  /// /// ///  /// ///  

Componente Caldarella Ignazio SI /// 16.00 /// /// 17.55 

Componente Ferrarella Francesco Si /// /// /// 17.00 17.55 

Componente Gabellone Francesco /// /// /// /// /// /// 

Componente Ruisi Mauro ///  /// /// /// /// /// 

 
Alle ore 17.00 sono presenti Allegro, Dara e Caldarella. 

Tra i convocati l’Ing. Renda Antonino delegato dall’Ing. Parrino, 

ed è presente anche l’Ing. Pitò, direttore dei lavori. 

Presidenza della Presidente Allegro Anna Maria, che accertata la 

mancanza del numero legale ai sensi dell’art.17 del Regolamento 

del Consiglio Comunale e dell’art.30 della L.R. 9/1986 e s.m.i. 

sospende e rinvia la seduta alle ore 17.00. 
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Alle ore 16.50 arriva il cons. Ferrarella. 

Decorsa l’ora di sospensione iniziale, il sopralluogo di 

prosecuzione avrà inizio.  

La Presidente Allegro accertata la presenza del numero legale  dei 

partecipanti alla seduta odierna e propone di passare alla 

trattazione del primo punto all’ordine del giorno recante: 

“Sopralluogo Anfiteatro – Stato di avanzamento lavori”. 

Sul luogo troviamo il cantiere aperto con i lavori attualmente in 

corso, interviene il direttore dei lavori Ing. Pitò, che ci spiega 

che per motivi di sicurezza, in quanto i tecnici elettricisti 

stanno definendo gli allacci elettrici e non possiamo entrare 

all’interno dell’anfiteatro. 

La Presidente da la parola all’Ing. Renda, dove ci illustra tutta 

la situazione dei lavori svolti, da lui controllati il giorno 

precedente come responsabile dei lavori. 

Prende la parola l’Ing. Renda dicendo: che all’interno 

dell’anfiteatro, la pavimentazione è finita, i controsoffitti 

terminati, gli impianti elettrici sono in fase di definizione, 

l’illuminazione è quasi completata, manca solo la collocazione di 

qualche faretto, la pavimentazione dei bagni è in corso di 

realizzazione, stanno montandogli impianti di climatizzazione 

all’interno, l’impianto antincendio è completo e stanno definendo 

l’attacco motopompa, manca da definire le rampe per l’accesso per 

gli andicappati, sia sul lato est che quello ovest, gli infissi 

sono in opera di completamento, le porte sono messe da parte, ma 

al più presto saranno collocate e così anche i pezzi sanitari. 

L’Ing. Renda, spiega anche, che i lavori procedono con una certa 

celerità, anche perché c’è un interesse reciproco nel finire i 

lavori al più presto possibile, da parte loro, per lo stato di 

avanzamento dei lavori ed il Comune per la rendicontazione. 

Infatti la ditta ha portato tutto il materiale che ancora deve 

essere collocato, qua sul posto e hanno incaricato i vigilanti 

della sicurezza per controllare anche di notte, per evitare furti 

del costoso materiale che deve essere montato fra qualche giorno. 

Quindi rimane da fare, montaggio dei pezzi igienico sanitari, i 

quadri elettrici che si trovano all’interno, il montaggio dei pali 

per l’illuminazione esterna con dei proiettori che verranno messi 

nei quattro angoli dell’anfiteatro, la definizione della 

pavimentazione sia all’ingresso con tutti gli incamminamenti, che 

tutto l’esterno, il getto del solaio in fondo dove mancavano i 

pioli di collegamento della lamiera grecata delle passerelle. 

Il cons. Caldarella chiede all’Ing. Renda se ci sono le fosse 

biologiche degli scarichi di depurazione. 

Risponde l’Ing. Renda che ci sono tre vasche di accumulo delle 

acque bianche. 

Dopo la soddisfacente illustrazione dell’Ing. Renda, dei lavori 

fatti e quelli da fare, la Presidente chiede all’Ing. Renda, se 

entro la fine di dicembre, i lavori saranno ultimati. 

L’Ing. Renda risponde che i lavori devono essere ultimati prima di 

dicembre, perché c’è l’obbligo della rendicontazione finale del 

progetto dell’anfiteatro, salvo qualche proroga che ad oggi non 
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c’è, presupponendo che si potrà andare incontro alla perdita del 

finanziamento o a qualche penalità, non essendo bene informato 

sulla domanda posta dal cons. Caldarella, se non si finiscono i 

lavori entro dicembre.    

La commissione si augura che i lavori vengono ultimati prima del 

mese di dicembre come da capitolato, onde evitare problematiche 

inerenti a pagamenti. 

La Presidente Allegro ringrazia l’Ing. Renda per il suo 

intervento. 

La commissione si sposta presso gli uffici comunali per definire i 

lavori della commissione, redigendo il verbale. 

La Presidente ringrazia la commissione e non avendo altri chiesto 

di parlare, dichiara chiusa la seduta. 

 

La seduta è tolta alle 17.55. 

 

Letto, approvato e sottoscritto. 

 

              Il  Segretario                                                                                                      La Presidente 

          Salvatore Manfrè                                                                                                Anna Maria Allegro 


